



Sportabzeichenverleihung des SV Millingen

Rund 50 Personen konnte Uwe Meyer, 2. Vorsitzende des SV Millingen und der Leiter der Leichtathletikabteilung, zur Sportabzeichenverleihung des SV Millingen im Millinger Clubheim begrüßen, unter ihnen auch Rheinbergs Bürgermeister Frank Tatzel, Ulrich Hecker, den 1. Vorsitzenden des Stadtsportverbandes Rheinberg, und Stefanie Kaleita vom Sportamt der Stadt Rheinberg. Insgesamt 35 Sportabzeichen wurden im Jahr

2018 im SV Millingen abgelegt. Das waren leider etwas weniger als im Jahr zuvor. Als kleines Dankeschön für die erbrachten Leistungen wurden aber alle eingeladen, die das Sportabzeichen erworben haben, und immerhin 21 konnten ihr Folge leisten. Besonders erfreulich war, dass alle neun Jubilare, die bereits zum fünften Mal das Sportabzeichen erworben haben, anwesend waren. Tatzel und Meyer überreichten somit Lena Mertens, Mia

Königs, Mara Schneider, Helen Diekmann, Rosa-Marie Gerritz, Bianca Anstatt, Ceyda Aktas, Lillian Ahadzai und Ramon Schön-lau die Urkunden. Zusätzlich gab es noch einen Wertgutschein vom SV Millingen. Die weiteren Ehrungen wurden dann von Ulrich Hecker und Stefanie Kaleita durchgeführt. Blumensträuße gab es für Sandra Brinkmeier für die Sportabzeichenbeauftragte Andrea Meyer.

Foto: privat